





la comida que le dió la diputación, y el día 19 por la mañana salió de Pamplona con dirección a Vitoria; acompañado del gobernador y comisión de aquella corporación.

De París dirigieron el día 18 a La Palma de Cádiz una carta en la que se lee los párrafos siguientes:

El gobierno italiano pide con insistencia al gobierno francés que adopte un medio, que obre, que diga en fin una palabra que permita al partido moderado dirigir las impaciencias del partido de acción: el gobierno francés en vista de las manifestaciones garibaldinas se atrincheró detrás del honor de la bandera.

Ayer dije a Vd. el objeto de la misión de Pépeli, el cual no se concretará a negociar solo aquí, sino que tratará cerca del gobierno inglés también para que apoye sus pretensiones. Ya el gobierno de Inglaterra sin aguardar que se presenten en Londres los enviados de Victor Manuel ha intervenido con eficacia en el gabinete de las Tullerías, y se había hoy de una nota dirigida colectivamente al Papa por la Francia, la Inglaterra y la Rusia para decidirle a que haga su dimisión y facilite de este modo un arreglo; sin embargo, este rumor es inexacto, porque no hay nada de nota, ni lo habrá probablemente, para el gabinete de San James, que en la actualidad insiste en París por la garantía mística, ha hecho subsidiariamente otra proposición.

Se trata pues de entenderse para fijar una fecha de llamamiento a las tropas francesas, y de esta fecha suspensa por los gobiernos interesados se dará conocimiento al Papa, quien para cuando llegue el caso, podrá tomar una determinación.

Hasta aquí la carta publicada por La Palma. Sobre ella no haremos otra observación sino que está fechada en París el mismo día en que se dirigió la que escribí en igual sentido publicado La Correspondencia, señal de que nuestro corresponsal comunicó lo que aquel día se daba por positivo.

Hoy hemos recibido de nuestro corresponsal en la corte de Francia la siguiente carta, interesante por la relación que tiene con la que publicamos hace pocos días:

PARIS 22 de agosto.

La solución de la cuestión romana se ha retrasado por causa de los mismos que han querido precipitarla.

Napoleón se ha detenido ante dos consideraciones: de honor la una, de interés propio la otra. No ha creído digno ceder ante Garibaldi armado, ni conveniente a la tranquilidad interior de la Francia dejar que triunfara la revolución que se ha declarado más o menos encubiertamente su enemiga.

El gobierno de Turin, temeroso a la guerra civil, ha hecho gestiones cerca de Garibaldi para que espere; pero Garibaldi ha contestado que no dejará las armas sin una garantía de que en un plazo fijo Roma será la capital de Italia.

Pépeli ha venido a París a pedir alguna concesión que desarme a los partidarios de buena fe de Garibaldi; mas el emperador,

que teme mas que todo que la revolución se le entre por sus puertas, ha puesto por precio de su apoyo que el gobierno de Turin obre decididamente contra Garibaldi.

Hoy se me dice que se han enviado órdenes telegráficas al general Coggia para que ataque a Garibaldi y si es posible que se apodere de su persona.

Por lo demás no aguardéis que la cuestión de Roma se resuelva mientras que la revolución no quede vencida.

Una persona de toda mi confianza me ha dicho hoy, y se lo trasmito sin garantizarlo, que la emperatriz ha solicitado y obtenido del emperador que nada se hará en Roma mientras viva Pio IX. Continuaré.

El periódico ministerial francés la Patrie del 22 de agosto recibido hoy, explica y justifica las palabras que el emperador de los franceses pronunció al recibir las credenciales del general Concha. Empezando por recordar que al dirigirse a la reina no ha hecho el emperador sino conformarse con los precedentes diplomáticos, que al expresarse su juicio sobre los sucesos de Méjico el emperador no ha querido sino asociarse a lo que cree que es la opinión de ambos países, concluye la Patrie su artículo con las siguientes frases:

(Si el emperador ha declarado que de la Reina de España dependía el conservar un amigo decidido y un aliado sincero, es porque hasta ahora Francia se ha anticipado siempre a procurar el olvido de rencores antiguos para recordar solo la identidad de origen de ambas naciones y perseverar con lealtad en el deseo de ver a España reconquistar su puesto en los Consejos europeos.)

Los diarios de Palermo confirman lo que ya el telegrafo nos había anunciado, esto es, que Garibaldi se ha declarado dictador en Sicilia como lo demuestra el encabezamiento de sus decretos; donde dice que haciendo uso del poder conferido por el pueblo, etc. etc. La tranquilidad de Palermo, añaden, es completa; pero está basada en que Garibaldi se halla en aquella isla, pues en el momento en que este indique un movimiento, Palermo se alzará para seguir su bandera. La Campana de la Guardia, termina hablando sobre este punto: «Que el ministerio de un paso contra Garibaldi, y Palermo demostrará lo que puede para defender a su libertador.»

En la Bolsa se ha repetido esta tarde que es cosa acordada la vuelta de nuestras tropas a Méjico; y nosotros repetimos que no es cierto hoy, y que no lo será mañana, mientras las tres potencias que firmaron el tratado de Londres no convengan en ponerle de nuevo en vigor.

En el mercado de granos de esta corte, se han vendido hoy 1,408 fanegas de trigo de 46 1/2 a 58 3/4 rs. fanega, quedando por vender sobre 938; la cebada nueva de 24 a 27 rs. fanega; la añeja a 30 rs. y la algarroba a 40 reales.

En la causa formada por conato de homicidio en la persona de una mujer en la calle

del Mediodía chica, asunto de que hemos dado varios pormenores, el marido de la ofendida se ha declarado parte en contra de su propia mujer y del que intentó asesinarla. Es de advertir, que el marido se encuentra todavía preso a consecuencia de la causa que se le formó por haber disparado cuatro tiros y herido a su mujer. Esta, que se conoce que tiene siete vidas, sigue mejorando y las heridas que últimamente recibió, y es de esperar que pronto se hallé completamente curada.

Ya han regresado a Madrid la mayor parte de los inspectores de Correos que se hallaban recorriendo y practicando estudios en varias provincias para el establecimiento de la correspondencia diaria. Esta penosa tarea ha estado confiada a los Sres. Velasco, Zapatero, Ezcarano, Vega, Guaron y Caraveja, y la han desempeñado con todo acierto y en un plazo bien corto por cierto, atendiendo a las dificultades que ofrecía. A estas fechas existe ya establecido el correo diario como consecuencia de estos estudios, en Soria y Logroño. En Navarra se empezará el servicio desde 1.º de setiembre próximo. En las tres provincias Vascongadas, Zaragoza, Huesca y Teruel, se organizará tan pronto como se espidan las órdenes convenientes al efecto, lo cual no creemos que pueda diferirse mucho, puesto que se hallan terminados ya los estudios.

Hoy ha publicado el Diario de Avisos el siguiente anuncio, que dice le ha remitido persona autorizada: El 22 del corriente ocurrió un robo en una tienda de comercio de la calle de Postas, que parece fué mientras el dueño salió a comer, quedando en el establecimiento dos dependientes y un militar; desapareció un bote de hojaldeta que contenía de 6 a 7,000 rs. en oro. Nosotros habíamos oído hablar de este hecho, pero no hemos creído conveniente ocuparnos de él por parecernos asunto muy delicado atendiendo a los pormenores con que se refiere como se desprende del preinserto anuncio. Sabemos que se han practicado ya algunas diligencias sin que se haya podido recobrar el dinero, habiéndose prestado con la mayor delicadeza el jefe y los oficiales del cuerpo a que pertenece el militar aludido a contribuir al completo esclarecimiento de este hecho.

Como una prueba de que nada se ha podido averiguar acerca del misterioso crimen cometido, según se había supuesto en la calle de la Cruz, asunto que tanto ha preocupado estos días la atención pública, pedimos manifestar que ayer han sido puestos en libertad las tres personas que se hallaban detenidas por sospechosas. Todo hace suponer que la denuncia ha sido falsa, y que no ha existido tal crimen. Sin embargo, se continuarán las actuaciones persiguiendo el frustrado conato de cohecho.

Con el título de La Voz del Crédito se anuncia la aparición de un nuevo semanario consagrado, como lo indica su título al estudio de las cuestiones de bancos y sociedades. Según parece desprenderse del pro-

yecto, se presenta dispuesto a combatir a algunas de las empresas existentes, si no a todas. Tarea difícil y peligrosa es, que ya han acometido otros anteriormente, no con gran fortuna.

Ayer tarde fué conducido a su última morada el cadáver del Sr. D. Juan Florán, marqués de Tabuérniga, desde la parroquia de San Ildefonso donde se hallaba depositado. El acompañamiento fué menos lucido en nuestra opinión, de lo que merecía una persona que en épocas mas afortunadas para él, había contado con muy numerosos amigos.

En el Estado de Indiana se ha descubierto la existencia de una sociedad secreta compuesta de 13,000 individuos, formada con el objeto de rehusar el pago de las contribuciones; y de apoyar en general a los separatistas. El ministro de la Guerra del gobierno de Washington, ha dado las órdenes mas severas prohibiendo salir para el extranjero a los ciudadanos sujetos al servicio militar. Las personas que se hallen en este caso serán detenidas en las fronteras por los oficiales federales, habiéndose para ellas suspendido el habeas corpus.

La resistencia al alistamiento se va haciendo general; a consecuencia de esta actitud de gran parte de la población van ocurriendo graves conflictos. En Point Pleasant (Missouri) ha habido ya un choque muy formal entre las tropas y el paisanaje. Por esta razón y otras muchas el presidente Lincoln parece que se halla acometido del desaliento que se va advirtiendo en gran parte de los estados del norte.

Muy en breve verán a luz pública las tres obras siguientes, que han sido remitidas a la censura: La verdad del progreso, por don Severo Catalina; Polémicas, por D. Ramon de Campoamor, y las Lecciones sobre un proyecto de lengua universal, que ha explicado en el Ateneo D. Pedro Mata. El acreditado nombre de los autores hace suponer que las tres obras serán de indisputable mérito; y por lo que hace a las lecciones de D. Pedro Mata, los que hemos tenido el gusto de oír de sus autorizados labios el invierno último, podemos desde luego asegurar que tienen una importancia especial.

Suponiendo los separatistas intención en los federales de dirigirse hacia Richmond, han concentrado sus fuerzas cerca de Malvern.

Parece que las tropas del general Burnside han desembarcado en Aquia-Creek.

La empresa del teatro del Principe no perdona medio alguno para dar principio a sus tareas el mismo día 20 de setiembre que es el señalado en el contrato de arriendo.

Las funciones que dió anoche y anteanoche la sociedad del Eliseo han estado tan animadas como siempre. El numeroso cuerpo de coros que amenizó la fiesta, fué justamente aplaudido. El jardín se hallaba brillantemente iluminado y los fuegos artificia-

les fueron lucidos y variados, quedando sumamente complacida la numerosa concurrencia que asistió ambas noches. Indudablemente estas funciones al aire libre se van haciendo de modo.

Una correspondencia particular de La Regeneración dice que en Nápoles se ha declarado una profunda escisión en el seno de la guardia nacional, habiéndose pronunciado parte de ella contra el gobierno piemontés; que el 16, tomando por pretexto la escasez de agua en una fuente pública, se levantó un gran número de individuos del pueblo del cuartel pendino y recorrió las calles a los gritos de ¡viva Francisco III!

En el valle de Virginia, según noticia del 12 había ocurrido un combate encarnizado. Los separatistas a las órdenes de Jackson, después de pasar el río Rapidan, fueron atacados por el general Pope con pérdida de dos cañones y obligados a retirarse. Durante la noche levantó el general Jackson el campo y repuso el río. A pesar de la persecución por parte de los federales, no tuvieron resultado sus esfuerzos.

Dice esta noche el Pueblo que ha tenido lugar en Badajoz la vista de la causa formada contra sus correligionarios de Badajoz y Villafranca de los Barros, Sres. Diaz Perez y compañeros. Los ha defendido los señores Muñoz Bueno, Guillen, Godínez de Paz, y Malo de Molina. Aun no se sabe el resultado de la vista, que ha durado los días 18, 19 y 20.

El 23 de madrugada, con el tren correo que pasó por Alcaete para Alicante, marchó un joven para Chinchilla, con el objeto, según dicen, de ver a su novia; como el tren correo no tiene escala en dicha estación para viajeros, este, en los momentos que suspende su curso para tomar la correspondencia, trató de apearse antes de pasar el tren del todo, pero cayéndose del coche le cogieron las ruedas de este y otros, quedando muerto: esto prueba la falta de previsión.

También hace tres días que una joven en la estación de Huerta se apeó a una diligencia, y tocando el pito o silbato, corrió a su coche donde la llamaba su madre, mas en el alero cayó entre el anden y coche, dejándola muy mal parada, y un empleado estropeado una mano por auxiliarla.

ESPECTACULOS DE MAÑANA.

Circo de Price.—Gran función de ejercicios ecuestres y gimnásticos.

El Paraíso.—Gran jardín de recreo en la Puerta de Santa Bárbara frente a la real fábrica de tapices. Esta sociedad celebra gran función a las siete de la noche, con exposición pirotécnica, concierto instrumental y baile campestre.

Exhibición cinematográfica, única en Europa, y espuesta últimamente en Londres.—Hernán Cortés, 16 bajo, once de la mañana, a las 4 de la tarde.—Entrada 4 rs.

...da: mira las gotas de agua como escuditos de tres libras... Ma fa lan! replicó Ivon... El caballero había echado pié a tierra... Ibon tiró de la brida al caballo volviendo la espalda para dirigirse a las caballerizas... Ah! qué es esto muchacho, no me conoces ya? gritó el caballero... Ivon se detuvo fijando en él una mirada... Si, si replicó tranquilamente; os reconozco, M. de Kerizatz. Vos habéis hecho la corte a mi ama, en tiempo que era... Ah! sabías esto?... Ma fa lan! respondió Ivon... Entonces, ruin bribon, fuiste tú quien me abrió el cráneo, de un bastonazo, una noche, detrás de la Iglesia de Torigne?... Un maligno fuego brilló en los ojos de Ivon que respondió:—Ma fa lan!... Arrastró el caballo y pasó la puerta de las caballerizas... Un buen bastonazo murmuró el caballero tentándose el cráneo bajo su fieltro; aun llevo la señal... La lluvia empezaba a caer con violencia. El caballero subió la grada introduciéndose en el vestíbulo... Al cabo de algunos minutos se oyó el ruido de la cabalgata, que aun no se veía... Los picadores desembarcaron a lo último de la alameda. La reja se abrió a un lado y otro. Lacayos y caballeros, empapados por la lluvia se precipitaron en el patio... M. de Presmes que venía el último en su buen caballo con la trompa en bandolera, ensayó por un instante poner orden en la retirada, pero en toda ballesta perdida llega el momento en que el mejor general no puede detener a los fugitivos.—La derrota era completa. Todos se desbandaron buscando un abrigo en las galerías, en el vestíbulo, por todas partes donde había una puerta abierta... No quedó en medio del patio, para esperar a las señoras más que el viejo cazador y dos de los caballeros que habían seguido la caballería... Uno de estos caballeros era un joven grueso, carriludo, membrado, crespito, que vestía una especie de ropilla gris, con grandes botones de ágata. Este gordo manco tenía espesas cejas sobre sus afables ojillos azules. Era desmadrado en sus movimientos, y presentaba casi por completo en su persona las diversas seducciones del hidalgo del compesino... Se llamaba Hugo de Penchou, y era barón... El otro se llamaba Corentino de la Baguenaudays.

derecho como una pica, con espesos y rizados cabellos rubios. La barba empezaba a sombrear su rostro y en el bigote tenía una docena de pelos blanquecinos que él levantaba formando curva a los lados de su boca. En París y en Bretaña, Corentino hubiese pasado por un gallardo joven entre muchas modistillas... El barón de Penchou y él formaban uno de esos grotescos contrastes que desean encontrar el espiritual y mordaz lápiz de Bertall... Todos al verlo sentían accesos de risa, y si hablaban, la farsa era completa... Cuando llegó al patio el carruaje descubrió que conducía a las hijas de M. de Presmes, se adelantaron nuestros dos caballeros para ofrecerles sus servicios. M. de la Baguenaudays presentó su mano a la linda Luciana cuyos cabellos inundados, manaban por sus blancas espaldas... El barón Hugo Penchou, hizo lo mismo con la condesa Ana... Las dos parejas atravesaron el patio que estaba transformado en lago, apresurándose a ganar el vestíbulo, donde las acogió M. de Briant con graciosos saludos y cumplimientos de pésame... Las dos hermanas parecieron igualmente sorprendidas a presencia del caballero... Luciana no disimuló un movimiento de aversión; la condesa Ana enrojeció, y bajó sus orgullosos ojos... El barón de Penchou y Corentino encarnados como tomates, saludaron a las dos hijas de M. de Presmes, que corrieron a ponerse en manos de sus camaristas... El barón de Penchou y Corentino, se miraron con orgullo... —Esto va bien, respondió Corentino con una sonrisa prodigiosamente inocente... —Ah! ved aquí este querido huespedel dijo el caballero de Briant dirigiéndose a M. de Presmes que entraba el último... Al mismo tiempo se adelantó hacia el viejo caballero y le dió dos o tres impetuosos abrazos... M. de Presmes entró en el vestíbulo con aire de buen humor, y de amable hospitalidad. Esta acogida entusiasta le cogió de improviso... Primero se admiró; después cuando reconoció al nuevo recién venido una expresión de frialdad reemplazó su alegre sonrisa... —Ah! ah! señor de Kerizatz! dijo; no esperaba veros tan pronto en Bretaña... —Querido amigo, replicó el caballero tomándole la mano con fuerza y sacudiéndola rudamente, estaba seguro de causar a vuestra buena amistad una sorpresa agradable... ah! tenemos que remover amables recuer-

dos en la mesa... Ese era un tiempo hermoso amigo mio... —Ciertamente, ciertamente, habiúco el capitán de montería, y me lisonjeo de la visita que tenéis a bien hacerme... Pensais permanecer mucho tiempo en Bretaña, señor de Kerizatz?... —Eh! eh! respondió el caballero afectando titubear, y con esa complaciente fatuidad del hombre que se hace rogar, yo no sé, a la verdad, no sé... Vengo aquí como ya habreis adivinado, para pagar algunas pequeñas deudas... —Ah, bah!, interrumpió M. de Presmes... Os admirais de que tenga deudas?... —No, no, dijo el viejo caballero con ingenua vivacidad; no me admira que tengais deudas, sino... —Lo creo, interrumpió a su vez Kerizatz, vos sois tambien mi acreedor, amigo mio... He contraído aquí y allí algunas obligaciones... miserias, vos me comprendéis... Veinte o veinticinco mil escudos todo lo mas... Voy a desembarzarme de esto... —El viejo Presmes sonrió con incredulidad... —Eso está bien hecho, dijo. Pero permitidme que vaya a prepararme para la cena... Kerizatz pasó su brazo con ligereza por el de M. de Presmes... —Id, id, os lo ruego, amigo mio, dijo. Voy a acompañaros hasta vuestra habitación... No sé si aprabareis, añadió bajando la voz; y debo decir que ante todo tengo vuestra aprobación... Sabéis que he llevado en Rennes una vida muy disipada... Estos recuerdos me martirizan... Para alejarlos de un golpe y ponerme a la altura de la posición que ahora ocupó en la corte, he dejado el nombre de Kerizatz, que me recordaba nuestras locuras... —Caballero, interrumpió el capitán de cazas con severa frialdad, mi juventud está muy lejos de mí... no recuerdo el tiempo en que he podido hacer locuras... pero recuerdo muy bien que no he hecho ninguna en su compañía... —He dicho nuestras locuras? dijo Kerizatz, me he equivocado, amigo mio, y os pido que me excuséis... pero volviendo a nuestro asunto, yo me llevo ya mi nombre patronímico, y me llamo el caballero de Briant... Habían subido la gran escalera del castillo y se encontraban ahora en la puerta del departamento de M. de Presmes... Este desprendió su brazo del de el caballero, y puso la mano en el picaporte de la puerta... —Esto, solo a vos concierne, Sr. de Kerizatz, respondió; escusadme si os dejo... Saludó, abrió la puerta y desapareció... Muchos no encontrarían este acogimiento

muy cordial, pero el caballero era hombre de desconcertarse por tan poco... Bajó a las antecámaras; é hizo que le diesen una habitación de su propia autoridad, como si hubiese sido recibido con los brazos abiertos... Una vez instalado en su departamento, dió mane a la obra en seguida; cepilló el mismo, su chaqueta de terciopelo, su chupa y su pantalón, para que supliesen de este modo los vestidos de remuda que necesitaba... Este fué negocio de un instante. El caballero de Briant parecía acostumbrado a estos detalles domésticos... Cuando estuvo arreglado se miró en el viejo espejo de cuatro cascós que ornaba la chimenea de su cuarto... Sonrió a sí mismo—y realmente el espejo reproducía la imagen de un caballero de hermoso rostro y elegante postura... Cuando cepillaba su fieltro, sonó la campana de la cena... —No hay otro medio, murmuró echando la última mirada al espejo.—Las hijas de este viejo hidalgo tienen para cuorir de oro mi pasado y mi presente... Si me duermo despertaré el mejor día con la soga al cuello... Vamos a cenar. Primero a comer y beber a mi gusto... A los postres escogere mi mujer... VII... La cena... El comedor del castillo de Presmes era una enorme pieza cuadrada, que recibía luz por cuat-o ventanas; dos daban al patio y dos a los jardines... La vista estaba limitada por el lado del patio por la cumbre de la colina, cuya parte opuesta lindaba con el Vanose; por el lado del jardín el horizonte se dilataba, mostrando hasta perder de vista la festoneada cadena de esas microscópicas colinas que abundan en el país de Rennes... Todo lo que se veía desde estas ventanas, los inmensos jardines, el vasto parque, los bosques, las praderas, todo pertenecía a M. de Presmes... El caballero de Briant, que había llegado el primero al salón, se apoyó sobre el alfeizar de una ventana y se puso a contemplar el paisaje... A sus labios vino una sonrisa tierna y alegre. Empero el caballero de Briant no sentía un poético amor por las bellezas de la naturaleza pintoresca. Lo que daba esta dulce emoción a su sonrisa, era la idea de que tantos prados, tantas mieses y tantos bosques, debían formar una de las mas magnificas ren-

DIARIO DE MADRID

Santo de mañana.—San Ceferino, papa y mártir.
Cultos.—Jubileo de Cuarenta Horas en la iglesia de las Escuelas Pías de San Fernando...

Usimo Sacramento, ha celebrado la real archicofradía de las Cuarenta Horas, en la iglesia de Santo Tomás de esta corte, desde el 20 al 29 de abril del presente año de 1862...

SE REDACTAN Y TRANSCRIBEN TODA clase de escritos. Jardines, 17, bajo izquierda.
VENTA DE TIERRAS.—SE VENDEN en pública, pero estrañajudicial subasta, 314 fanegas de tierra...

CIEN CARTAS, 100 SOBRES, LA-Cere, plumas, obleas, polvos, tinta, lapicero, porta-plumas y una falsilla, antes 15 reales, ahora por 12: se regala un par de gemelos...

INSTITUTO LITOGRAFICO Y TIPO-gráfico, calle de Murguía, 34, en Cádiz.
D. Jorge Wassermann, discípulo de la Real Universidad y escuela politécnica de Munich...

ANUNCIOS.

BAÑOS PORTÁTILES A DOMICILIO. Calle de Bordadores, núm. 4. Desde hoy queda abierto al público el servicio de estos baños...

DESDE EL LUNES 25, DE TRES A seis de la tarde, principará la almoneda de sillas, butacas, camas, mesas, colchones y otros efectos...

CÁNDIDA PEREZ VIUDA DE PEDRO Alvarez Libran, muerto de graduadamente, después de 43 años de servicio en la Guardia civil...

EN LA VILLA DE GALLUR, PROVINCIA DE ZARAGOZA, está de venta una heredad compuesta de tierra blanca, olivar, almendros y olmos...

SERMONES PREDICADOS EN LAS solemnes funciones que en honor del San...

LA «GACETA» NUMERO 235 Y EL Diario de Avisos de Madrid del día 23 del presente mes...

CALZADO DE LAS FAMILIAS.—Bazar de la Fé, calle del León, número 31. Nueve depósitos de calzado en correspondencia con una gran fábrica de curtidos...

EL LOCO DEL PALACIO REAL.—Diálogos sobre todas las cosas y otras muchas más, por F. Cantagrel.

REVOLVERS.—GRAN BAZAR: Precio 200 rs. Calle de Carretas, 16, 2.º

SE NECESITA UNA OFICIALA PLAN chadora. Darán razón calle del Siete de Julio, núm. 2 cuarto 4.º izquierda.

VAPORES—CORREOS, D. A. LOPEZ Y COMPAÑIA. SERVICIO DE GRAN VELOCIDAD EN COMBINACION DE LOS FERRO-CARRILES DE MADRID Y PARIS.

Salida de Alicante para Málaga y Cádiz. Todos los sábados a las once de la mañana. Para Barcelona y Marsella. Todos los miércoles y domingos a las once de la mañana...

Table with columns for destinations (Alicante, Barcelona, Cádiz, etc.) and prices for different classes of service.

VEINTICINCO BRAGUEROS, DOScientos reales al contado; 1 id. a 10 rs. Calle de Alcalá y Carrera de San Jerónimo núm. 18 ortopedia del Dr. Gibernau.

ES CONSTANTE QUE EN MENOS DE diez lecciones, los discípulos de M. L'Avocat L. de Berthelmy, académico y profesor de bellas letras e idiomas...

MR. LOUIS ERNEST, CIRUJANO DENTISTA DE PARIS Y LONDRES, PREMIADO EN LAS ESPOSICIONES DE PARIS Y DE SEVILLA. tiene el honor de poner en conocimiento de sus amigos y clientes...

BANCO DE ECONOMIAS.

DEPOSITO DE FONDOS CON INTERES, CAJA DE AHORROS Y FORMACION DE CAPITAL. DOMICILIADA EN MADRID, CALLE DEL DESENGAÑO NUM. 27. Delegado regío.—Ilmo. Sr. D. ANGEL GARCIA DE SEGOVIA.

tas que un caballero, sabiendo manejarse, puede pedir a su estrella. El caballero tenía entre otras cualidades, la de calcular con precisión y rapidez...

veces sobrepajar en hermosura a las hijas de M. de Presmes: Laura de Carohat. Laura era una encantadora, cuya sola presencia eclipsaba a sus rivales...

cho conocimiento el caballero de Briant con el joven guardia francés. La tristeza de este hubiese desconcertado a otro menos intrépido...

del país de Gasteine en el Poitou, autor de lo menteria, dedicada al muy cristiano, rey Carlos IX y primo del no-menos célebre señor de Yerville...

La mayor parte de las contraventanas eran nuevas. En las otras no había podido cubrir la pintura los torpes remiendos...